
«Juntar iniciação no Estádio Universitário
é melhor para atletas, pais e treinadores»

PEDRO MIL-HOMENS

Diretor-genddaforma-
ção do Benfícu fula do

acordo com Universidade áe Lis-
boa e doutro» prq/efos

par

NUNOPARALVAS

Oque

representa este pro
tocolo assinado com ;

Universidade de Usbo;

para a formação d<

Benfica?

Representa bastante! l: uma
melhoria muito acentuada jâ que
concentra num único espaço a ati
vidade d" futebol de iniciação que
estava espalhada por quatro Io
cais. Permite um upgnide muito
.significativo na qualidade da.s ins-

talações para atletas, palse treina
dores e. por último, éuma melho
ria que lodos quantos trabalham no
futebol de iniciação jã mereciam.
Naturalmente que tal so é possível
porque a Universidade de Lisboa
confiou no Edifica para, como seu

parceiro, colaborar na requaliíi
cação de algumas instalações e

como contrapartida poder utilizar
o listádio Universitário.

- Que desafios se colocam à

formação num contexto em que
os jovens estão cada vez menos na
rua e cada vez mais digitais?

- Colocam-se enormes e difíceis
desafios. Costumo dizer que. no

desporto como na vida, o mundo
nao anda para trás. Assim, no cen-
tro de LLsboa, como no centro de

Londres, nai i se vai v»ltar a jogar fu

Pe*D Ml -Homens revela novos planos

Contrato com
Univ. de Lisboa

-> Benfica vai usar o Estádio Uni-
versitário; e melhorar várias tn -

fra- estruturas

Benfica c Universidade de Lisboa

formalizaram, ontem, um contrato de

ut tocao de espaços desportivos que

permitira aos encarnados juntar, no

Estádio Universitário, em Lisboa, toda a

alivídade do futebol de iniciação que
estava dlspeiso em quatro locais. As

águias terão acesso as instalações

desportivas, sem prejuízo das atlvldades

de treino e competição dos estudantes

universitários e restante publico

0 Benfica, em contrapartida, explicou o

ckibe, compromete-se a requalificar os

tebol . O que precisamos fa7.er e Ira
zer para o seio do processo de trei
no dos clubes parte do que a rua
dava. li a rua não dava só futebol.
Dava coordenação motora, agili
riade. equilibrioeou trás qualidades
motoras. Dava, também, 3Utonomia

e capacidade de decisão individual.
Precisamos que a escola nào redu -

za o tempo e a qualidade das aulas
de Educação Física, contribuindo

para combater a falta de literacia
motora que os jovens vem. infeliz
mente, evidenciando. Precisamos

que as famílias limitem o tempo dl -

gital aos mais novos c promovam,
desde tenra idade, o gosto pela pra -

tica motora e pelo desporto. Numa
frase: vamos para a rua e para o

parque com os nossos filhos e dei
xemos o sofá e os videojogos!

— Em termos internacionais,
como avalia a expansão internado -

relvados artificiais dos campos 3 e 4,

«dotando-os de relva de ultima geração

para a prato de futebol e de raguebl.
melhorando a iluminação desses campos

Estamos a trabalhar

num conceito novo:

Centro de Formação

e Treino Internacional

nal do modelo Formar à Benßca.
- Temos tido duas abordagens.

Uma mais centrada na via recrea
t íva e outra no talento. Na primei -

ra, com mais iniciativas e há mais

tempo, temos vindo a apostar em
escolas de futebol e em campos de

jogadores e t remadores. Na segun
da, mais recente e mais orientada

para a possível captação de talen -

com a utilização de projetores LED.

renovando o sistema de rega e

construindo uma bancada entre ambos

os campos». Por outro lado. o Estádio de

to, temos vindo a estabelecer par
cerias técnicas com federações e

clubes e estamos a trabalhar num
conceito novo que designamos de
í Witro de Formação e Treino Inter
nacional, lim breve teremos novi
dades.

- É público que o Benfica tem
estudado a hipótese de abrir uma
academia na Áustria. Em que pon-
to se encontra o projeto?

- Sim, o Benfica foi convidado,
pelo governo de uma província
austríaca, a estudar a possibilida -

de de gerir uma academia de fute-
bol. Analisámos de forma deta-
lhada essa possibilidade e, no
balanço que fizemos, consideran
do os prós e contras, e nunca es

quecenrio a importância da nossa

operação no Benfica Campus, de
cidimos não aceitar, li um assun
to encerrado.

Rui Costa, presidente do Benfica. e Luís Manuel dos Anjos Ferreira, reitor da Universidade dí Lisboa, ao centro, ruassharura do mntrato

Honra «seta dotado de relvado artificial

com certificação FIFA e World Rugby» e

o Benfica contribuíra na requalit lcação

dos polldespertivos 2 e 3.


